

2/1(水)

数学の授業の席をスペイン留学生頼まれたので変わった。

2/2(木)

写真部の活動でコンテストに出す写真が決まったので、タイトルや説明を添付して提出した。結果は3月に出るらしい。楽しみ。夕食後に机運び出す手伝いをした。

2/4(土)

写真部で貰ったバナナブレッドを朝食にした。美味しい。町の図書館に行ってカードを作って本を借りた。カードが町や州をモチーフにしたもので面白かった。歴史の課題提出を忘れていてキャンバスで提出できなかったの先生にメールを送った。

2/5(日)

小さいシナモンパンがくっついている食べ物を食べた。美味しかった。テレビでグラミー賞の発表があつて、受賞者のスピーチが多様で面白かった。

2/6(月)

三限にnational guardの人が来て話をされた。仕事の説明や質疑応答など。クラス全員に将来について質問されたが、みんな色々考えていて感心した。自分はまだ決まっていませんと答えた。

2/7(火)

三限にSCが教室に来て卒業単位などの話をされた。お昼ご飯はサブウェイにて。

2/8(水)

natural resourcesの授業でアクアラボという実習があるのだが、学習目的がいまいち良く分からない。今日は半日授業。

2/9(木)

三限にFBLAミーティングがあり、自分の大会の出番時間を知らされた。また、新しくブラジルからの留学生が今日から登校してきた。その子をお昼ご飯に誘って一緒に食べた。そのあと判明したが、その子はセカンドランチだった。自分はファーストランチ。

2/10(金)

夕食後にボランティアをする予定の7th street theaterにオリエンテーションに行ったが、今日からボランティアをすることになった。施設内の説明を受けたあと、パンフレットの配置、ジュースの設置、チケットテイカーをした。映画を無料で見れるとの事だったが、明日朝が早いので見らずに帰った。

2/11(土)

FBLA予選大会当日。5時起き。スクールバスの乗り合いの予定だったが、学校の車で顧問の先生が運転することになった。会場(どこかの高校)に到着してから同じ学校の参加者と学校内を散策したり、プレゼン練習をしたりしていたが、ずっと緊張していた。自分より前に終わった同じweb design部門に出た人から、どんな感じだったか聞いた。プレゼンは出場者が1人の審査員に行った。自分の一つ前はグループでプレゼンをしているのが聞こえる状態で待っていた。プレゼンは落ち着いて時間内に終わられたが、スペルミス指摘された。(×addictive→○additive)なぜか審査員の方と世間話をした。その後は昼食を食べ、残りの部門が終わるまで待った。成績発表は全員の前で行われ、ここもずっと緊張していた。自分の名前が呼ばれたのは驚いたし、嬉しかった。ファイナル大会に出場するのは同じ学校では他にも数人いた。

2/12(日)

今日はテレビを見たりとゆっくり過ごした。

2/13(月)

学校で朝の放送で、FBLAの大会結果について自分の名前が呼ばれて嬉しかった。その後、友達や教科の先生方からおめでとうと言われてさらに嬉しかった。

2/14(火)

バレンタインデーだったので、友達からボディールとキャンディを貰ったので嬉しかった。FHからもチョコを貰った。

2/16(木)

放課後に写真部で、写真のクラスに新しく入ってくる生徒の手伝いをした。

2/17(金)

夕食後にガールスカウトの手伝いに行った。今日は外国のプレゼン、その国にちなんだ制作物を発表みたいな回だった。なぜかドイツが多かった。

2/18(土)

HFの孫娘さん(マッケンジー)のボーイスカウトのクロスオーバーの式典に参加した。外で開催されたため寒さで辛かった。ケンジーの明日のクロスオーバーのパーティー用のケーキ作りの手伝いをした。

2/19(日)

ケンジー、ローガン(次男)、プラクーン(タイ留学生)とサッカーをして楽しんだ。パーティーのケーキは予想通りものすごく甘かった。アメリカのパーティーケーキはアイシングクリームが定番かも。

2/20(月)

President Dayにつき学校休みの日。州議会の建物を見学に行った。閉会中の議会が見れたのだが、案外面白かった。タコベルで注文機械の使い方がわからず、別の店で夕食を食べた。

2/21(火)

今日も学校休みの日。ハイキングは風が強くてものすごく寒かった。

2/22(水)

financial futureの授業でゲストが来て投資や自身のキャリアについてお話された。興味深いお話ばかりだった。

2/23(木)

おそらく留学中で一番最悪な日。雪で学校が2時間遅れだったが、休校になった。今朝はHMとHDが今までの中で激しく言い争っていた。気まずくて遅く起きた。詳細は割愛するが、夕食後にHMとHDが孫の式典に参加するはずだったが、外から戻ってきて一方的にHMが自分に対して、怒鳴り口調で非難してきた。口で説明するより、文で伝えた方がいいと思って、打って文で送った。その後、HMから謝罪を受けた。

2/24(金)

頭痛が昨日からずっと続いている。一限途中から、英語Listeningのテスト(第一言語が英語でない生徒用)を受けた。三限にFBLAのstate大会の説明があった。夕食にラマを食べた。淡泊だった。

2/25(土)

CHIファミリーでホッケーの観戦に行った。初めてまともにホッケーを観た。案外面白かったけど、スポーツマンシップが気になる競技だった。ゆのやしおりに久々に会えて嬉しかった。ACにもあったがあまり話ができなかった。頭痛はだいぶ良くなった。

2/26(日)

雪解け水プラス泥でコーダにジャンプされて、服が泥まみれになった。

2/27(月)

朝食パブリカ3切れ。四限の途中でイヤブックに載せる留学生の写真を撮るという説明を受け、国旗を持って各国の衣装などを着ることになった。

2/28(火)

ランチタイムに巡回してるおそらく校長先生から、話しかけられた。昨日の写真のクラスで面白い視点で撮影していたからの事。